Debido a la lluvia que cayd por la tarde informamos que lamentablemente debemos suspender
la prueba de second chance. Estamos trabajando para mafiana continuar con los partidos de
cuadro. Obviamente no se va a poder empezar a primera hora. Mas tarde saldra la
reprogramacion.



